
№１ 

平成28年第１回屋久島町議会定例会における町政に対する一般質問一覧  

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

① 

１番 

石田尾 茂樹 

 

１．消防体制について 

① 広域消防組合の現状と課題をどのように認識している

かお伺いします。 

 

② 広域消防組合を離脱し、新しい消防体制を確立するお

考えがないかお伺いします。 

 

 

町  長 

② 

８番 

小 脇  清 保 

１．観光振興について 

現況を見ると我が町の観光振興は、喫緊の課題である。 

（１）どの様に取り組んでいるか。又どの様な取り組みを 

計画しているか。 

 

（２）里の観光拠点になり得るという観点で、３つの事を 

お尋ねします。 

① 安房河畔の「モダマ」の保護について。南西諸島に

唯一屋久島に自生する絶滅危惧種である。専門家を呼

んで棚を作って保護は出来ないか。 

 

② 屋久島夏祭りに補助は出来ないか。出来ないとすれ

ばその理由は。 

将来、熊毛で一番の花火祭りに成長させて、夏の観光

の目玉としたいと思っている。 

 

③ ＮＰＯ法人が取り組んでいる「森林トロッコ」の運

行に、行政として絶大のバックアップをして頂きたい。

可能か。 

 

町  長 

２．林業活性化の振興について 

① 安房港右岸にある安房貯木場港内の浚渫の必要性に

ついて 

 

 

町  長 
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

③ 

15 番 

寺 田  猛 

１．屋久島町防災の日の制定について 

① 噴火や風水害の災害からの備えとなり、安心・安全な

町づくりの礎となる防災訓練等を実施する屋久島町防災

の日を制定すべきと考えるが見解を伺いたい。 

 

 

町  長 

２．口永良部島噴火災害の復旧・復興支援と警戒区域・ 

避難地区指示の解除について 

 

① 復旧・復興支援策の実施にあたり当地区担当職員の増

員の必要性を感じるが見解を伺う。 

 

② 前田地区の避難指示解除の見通しと、口永良部島内へ

の仮設住宅移設についての見解を伺う。 

 

 

町  長 

３．町政推進における組織機構の有り様について 

① 新町発足から 10 周年を控え、新庁舎建設等いくつかの

大型プロジェクトが始動するが、情報の共有化や効率化

という観点から、組織機構や事務事業のさらなる見直し

を検討する必要性を感じるが見解を伺いたい。 

 

 

町  長 

④ 

13 番 

渡 邉  博 之 

１．新庁舎建設について 

① 庁舎建設についての町長のコンセプトと財源確保の全

容について明らかにして欲しい。 

 

 

町  長 
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑤ 

11 番 

日 髙  豊 

１．新庁舎建設事業について 

① 新庁舎の必要性及び木造での建設ということについて

その趣旨が町民に十分伝わっていると考えるか。 

 

② オール屋久島での取り組みについて具体的にどのよう

に取り組んでいるのかまた、今後どのように取り組むの

か。 

 

 

町  長 

２．創生総合戦略について 

① 人口目標の設定について、屋久島高校の維持存続がそ

の指標になっていることに違和感を持たないか。 

 

② 基本目標とプロジェクトから、再生可能エネルギー開

発における小水力発電の取り組みとして土地改良区にお

ける事業の可能性はないか。 

 

 

町  長 

⑥ 

５番 

山﨑  利広 

１．職員の再任用について 

（１）下記事項について、どのように考えているか。 

  ①再任用基準 ②勤務形態 ③勤務条件 

  ④業務内容  ⑤人事管理 

 

 

町  長 

２．介護保険法改正に対する町の方針について 

① 法改正に伴い、平成 29 年度から要支援１・２の対象者

は、介護保険本体の予防給付の訪問介護と通所介護の適

用が受けられなくなり、代わりのサービスとして町で地

域支援事業を強化することとなるが、具体的な方針につ

いて伺う。 

 

町  長 
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⑥ 

５番 

山﨑  利広 

３．公共トイレの維持管理について 

① 維持管理の実態はどうなっているか。また、今後の維

持管理方法について見解を伺う。（但し、山岳部を除く） 

 

 

町  長 

⑦ 

７番 

岩 川  修 司 

１．北部林道線について 

① 北部林道線の基本的な考え、これまでの進捗状況を示

せ。 

 

② 難航している住民説明会の内訳、今後の見通は！ 

 

 

町  長 

２．ふるさと納税について 

① ふるさと納税に対する行政の考えを示せ。 

 

② 返礼品に対する考えを示せ。 

 

 

町  長 

⑧ 

12 番 

眞邉  万里 

１．指定管理者の指定について 

① 指定管理者の指定による管理状況は、適正に行われて

いるか。問題点があるとしたら、対策をどう講じていく

考えであるか。 

 

② 事業報告書は、各管理者報告されているか。それに基

づきどの様な視点に立って推進していく考えであるか。 

 

 

町  長 
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⑧ 

12 番 

眞邉  万里 

２．運動施設の利用について 

① 健康の森陸上競技場の利用について、島外アスリート

の合宿誘致を積極的に推進する考えはないか。 

 

② 屋久島町運動広場（尾之間）をサッカー場として整備

する考えはないか。 

 

 

町  長 

⑨ 

３番 

緒方  健太 

１．人材（職員）育成について 

① 就任してからの職員の現状把握とそこからみえてくる

課題について。 

 

② 次世代の行政を担う若い世代の職員の人材育成につい

て。 

 

 

町  長 


